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ATA DA 745ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 
PARÁ, REALIZADA EM 09 DE FEVEREIRO DE 2018. 

 
Às quinze horas e cinquenta minutos do dia nove de fevereiro do ano de dois mil e 1 
dezoito (2018), teve início a 745ª sessão ordinária do Conselho Regional de 2 
Contabilidade do Pará, no Auditório da sede própria do CRCPA, situado na Rua 3 
Avertano Rocha, 392, nesta Capital. CONSELHEIROS EFETIVOS: Ticiane Lima dos 4 
Santos, Presidente; Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior, Vice-Presidente do 5 
Administrativo; Ian Blois Pinheiro, Vice-Presidente de Ética/Fiscalização; José Ribamar 6 
França Nunes Filho, Vice-Presidente de Registro; Rafael Laredo Mendonça, Vice-7 
Presidente de Controle Interno; Rodrigo Silva Cavalcante, Vice-Presidente de 8 
Desenvolvimento Profissional; Carlos Augusto Frota Sodré, Vice-Presidente de 9 
Integração Estadual; Raimundo Humberto Sena de Oliveira, Nelson Gustavo Rufino 10 
Rocha, Maria de Fátima Cavalcante Vasconcelos, Maria Vieira dos Santos, Maria da 11 
Conceição Pereira de Lima e Luiz Thomaz Conceição Neto. JUSTIFICATIVA DE 12 
AUSÊNCIA: Pery Augusto Calumby e Ailton Ramos Correa Júnior. OUTRAS PRESENÇAS: 13 
Cláudia Waléria da Silva Ferreira, Superintendente Executiva; Eliana de Fátima Santos 14 
Bueres, Coordenadora do Desenvolvimento Profissional; Rosenaldo Souza, 15 
Coordenador do Administrativo; Edenilze Amorim, Coordenadora do Controle 16 
Interno; Marcelo Roney, Coordenador da Fiscalização; Alan Ferreira, Coordenador do 17 
Registro; Danúbia de Souza, Coordenadora da Contabilidade; Michel Moreira, 18 
Coordenador de Relacionamento e Cobrança; Leila Barbosa, Coordenadora do 19 
Financeiro e Luciano Coutinho, Coordenador do T.I.  ASSESSORANDO OS TRABALHOS: 20 
Camila Salgado, Secretária Executiva do CRCPA. Aberta a sessão, a Sra. Presidente 21 
Ticiane Santos agradeceu a presença de todos e registrou as ausências e desejou 22 
sucesso à Nova Gestão. Em seguida, deu conhecimento a todos sobre as ações da 23 
Presidência e as Portarias assinadas: 1) AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 05/01: Reuniu-se 24 
com o Presidente do CFC, Contador Zulmir Breda em Brasília; 18/01: Reuniu-se com o 25 
Presidente do SINDICONT, Sr. José Maria; 18/01: Reuniu-se com o Sr. Marcelo Alvino 26 
da TRON; 19/01: Reuniu-se com o Sr. Pedro Henrique Araújo; 19/01: Reuniu-se com o 27 
Sr. Marco Macedo e a Sra. Raimunda Maria da Luz Silva no CRCPA; 23/01: Reuniu-se 28 
com o Pres. do SESCON, Sr. Mário Gusmão; 24/01: Reuniu-se com a Conselheira do 29 
CFC, Contadora Regina Vilanova; 26/01: Participou da Posse da Nova Diretoria do 30 
CRCSC; 29 e 30/01: Participou da I Reunião para Nivelamento dos Conselheiros 31 
Empossados e 30/01: Participou do Treinamento para os funcionários. 2) PORTARIAS 32 
ASSINADAS PELA PRESIDENTE: PORTARIA CRCPA Nº 001 – Delega Poderes à 33 
Presidente e ao Vice-Presidente do Administrativo para efetuar pagamentos; 34 
PORTARIA CRCPA Nº 002 – Delega ao Coordenador da Câmara de Assuntos 35 
Administrativos, funcionário Rosenaldo Rodrigues de Souza a competência para a 36 
assinatura das Carteiras de Trabalho e Previdência Social e das rescisões dos 37 
funcionários; PORTARIA CRCPA Nº 003 – Remanejamento de Dotações Orçamentárias 38 
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para o mês de Janeiro; PORTARIA CRCPA Nº 010 - Nomeia Pregoeiro e Comissão 39 
Licitação; PORTARIA CRCPA Nº 011 - Nomeia Comissão de Inventário Patrimonial; 40 
PORTARIA CRCPA Nº 012 - Nomeia Herica Elykan Nogueira Sarmento Amorim, para o 41 
exercício do cargo comissionado de Assessora de Comunicação; PORTARIA CRCPA Nº 42 
013 - Nomeia Gadytana Pamyla Martins Freire, para o exercício do cargo comissionado 43 
de Assessor Jurídico; PORTARIA CRCPA Nº 014 - Divulga o calendário dos feriados e 44 
folgas para 2018; PORTARIA CRCPA Nº 015 - Remanejamento de Dotações 45 
Orçamentárias para o mês de Janeiro; PORTARIA CRCPA Nº 016 – Designa a funcionária 46 
Juliana Raposo, para assumir a função de Coordenadora Interina de Controle Interno, 47 
por ocasião de licença saúde da Sra. Edenilze Soares Pires Vilas Boas de Amorim e 48 
PORTARIA CRCPA Nº 017 - Disciplina o novo horário de expediente e jornada de 49 
trabalho. 3) PORTARIAS ASSINADAS PELO PRESIDENTE INTERINO: PORTARIA CRCPA 50 
Nº 004 – Exonera o Sr. Ricardo da Mota Costa do exercício do cargo comissionado de 51 
Superintendente Executivo; PORTARIA CRCPA Nº 005 - Nomeia Cláudia Waléria da 52 
Silva Ferreira para o cargo comissionado de Superintendente Executiva; PORTARIA 53 
CRCPA Nº 006 - Exonera a Sra. Paula Andrea Freitas Portilho exercício do cargo 54 
comissionado de Assessora de Comunicação; PORTARIA CRCPA Nº 007 – Exonera a Sra. 55 
Myrla Nascimento Reis do exercício do cargo comissionado de Assessor Técnico; 56 
PORTARIA CRCPA Nº 008 - Nomeia para o cargo de Assessor Técnico, Alex Henry 57 
Olivier Pinto para o exercício do cargo comissionado e PORTARIA CRCPA Nº 009 – 58 
Nomeia o Profissional da Contabilidade, Sr. Fabrício do Nascimento Moreira para 59 
exercer a função de Coordenador Geral das Comissões de Trabalho do CRCPA. 60 
4)REPRESENTAÇÃO DA PRESIDÊNCIA: 23/01: Conselheiro Ian Blois representou a 61 
presidência Evento de Lançamento de Emissão da Nota Fiscal Avulsa Eletrônica (NFA-e) 62 
na SEFA; 25/01: Contador Marco Macedo participou da Reunião sobre a 63 
Implementação do e-social Superintendência Regional da Receita Federal; 25/01: 64 
Conselheiro Ailton Correa representou a presidência na Solenidade de Colação de Grau 65 
da Turma de Ciências Contábeis do CESUPA no HANGAR e 02/02: Conselheiro Rodrigo 66 
Cavalcante representou a Presidência na Palestra “Tributação do ISS” no SEBRAE, 67 
organizada pelo IPMCONT. 5) EXPEDIENTES RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE 68 
CONTABILIDADE: Informa o Resultado da Eleição da Diretoria do CFC – Gestão 69 
2018/2019; Ofício-circular 015/2018-Direx - Convocação da Presidência e Conselho 70 
Diretor para participação no Seminário de Planejamento Estratégico do Sistema 71 
CFC/CRC’s; Ofício-circular 035/2018-Direx – Projeto de Informática- Exercício de 2018; 72 
Ofício-circular 036/2018-Direx – Projeto de Veículos- Exercício de 2018; Ofício-circular 73 
037/2018-Direx – Informa sobre o prazo para aplicar multa de eleição; Ofício circular 74 
040/2018-Direx – Formalização de termo para cessão de uso de espaços dos CRC’s. 6) 75 
OUTROS EXPEDIENTES RECEBIDOS: Ofício-circular 001/18-CRCMA: Informa a nova 76 
Diretoria Biênio 2018/2019; Ofício-circular 001/18-CRCRJ: Informa a nova Diretoria 77 
Biênio 2018/2019; Ofício 002/2018-TC/PA – Votos de Congratulações pela posse da 78 
Nova Diretoria do CRCPA e APROCON Brasil - Votos de Congratulações pela posse da 79 
Nova Diretoria do CRCPA. ORDEM DO DIA. A Sra. Presidente submeteu a ata Plenária 80 
743ª de 19 de dezembro para aprovação, sendo aprovada por todos, com abstenção 81 
da Conselheira Maria de Fátima Vasconcelos, pois a mesma relatou que não poderia 82 
ter votado nos processos nº2017/000013 e 2017/000014 e desta forma, solicitou a 83 
retirada do seu nome na ata na linha 55. Ressaltou que tinha a cópia da gravação e que 84 
a palavra “maioria” não poderia existir nas linhas 52 e 68 e que não poderia mudar o 85 
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voto que foi da Relatora. Com a palavra, a Sra. Presidente registrou que não foi 86 
autorizada a gravação de voz e nem de imagem, exceto a de voz para a elaboração da 87 
ata e reiterou o que preconiza o § 3º do Art. 35 do Regimento Interno do CRCPA: 88 
“Concluída a votação, nenhum Conselheiro poderá modificar seu voto”. Em seguida, a 89 
Conselheira Fátima Vasconcelos informou que não se tratava de mudança de voto, 90 
mas se do fato de não ter participado da votação requerendo a retirada de seu nome. 91 
Neste momento, a Profissional de Contabilidade identificada pelo Coordenador da 92 
Fiscalização como Eldilene da Silva Barbosa, CRCPA nº 013760/O começou a tumultuar 93 
a reunião fazendo gravação de áudio e vídeo que foram emitidas instantaneamente 94 
nas redes sociais, ficando de pé e questionando a Sra. Fátima Vasconcelos se a mesma 95 
havia votado. Como resposta, a Conselheira Maria de Fátima Vasconcelos falou que 96 
não havia votado, uma vez que conduziu a votação. Em seguida, a Sra. Presidente 97 
reiterou que não foi autorizada a gravação de voz e nem de imagem, exceto a de voz 98 
para a elaboração da ata e colocou a gravação da reunião da Plenária de Dezembro de 99 
2017 para comprovação, na qual demonstrou que a Ex-Presidente, Contadora Maria de 100 
Fátima Vasconcelos proferiu o seu voto. Em seguida, a Conselheira Maria de Fátima 101 
Vasconcelos ressaltou que não estava discutindo para onde o processo iria, pois o 102 
assunto já havia sido decidido: “arquivar” e que estava discutindo a inclusão de seu 103 
nome, pois não poderia ter votado naquela ocasião, pois estava conduzindo a votação. 104 
Com a palavra, o Conselheiro Antônio Carlos também explicou o que preconiza o § 1º 105 
do Art. 35 do Regimento Interno: “A ordem de votação será a seguinte: Relator, autor 106 
da proposição, se for o caso, Presidente e demais Conselheiros. Havendo empate, o 107 
Presidente proferirá o voto de qualidade”. A Conselheira Maria de Fátima Vasconcelos, 108 
em seguida, afirmou que apesar de saber que o Presidente deveria votar em todas as 109 
sessões afirmando conhecer de que o Conselheiro Antônio Carlos havia dito, passou a 110 
dizer que naquela ocasião não poderia se posicionar nem de um lado e nem de outro, 111 
por isso não poderia ter votado; ressaltou que no momento da votação ficou calada. 112 
Após discussões, a Sra. Presidente registrou a abstenção do voto da Conselheira Maria 113 
de Fátima Vasconcelos e registrou que não foi autorizado a gravação de voz e nem de 114 
imagem, exceto a de voz para a elaboração da ata, uma vez que houve manifestação 115 
externa. Em seguida, a Sra. Presidente suspendeu a reunião plenária temporariamente 116 
que durou aproximadamente cinco minutos, em razão do tumulto causado pela 117 
Profissional Eldilene da Silva Barbosa. Logo após, foram retomadas as atividades e a 118 
Sra. Presidente passou a palavra ao Vice-Presidente da Câmara de Fiscalização. 1- 119 
CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO: O Conselheiro Ian Blois, Vice-presidente, apresentou aos 120 
Conselheiros o Cronograma de Viagens da Fiscalização dos Interiores e Região 121 
Metropolitana de Belém (Belém, Ananindeua e Marituba). Informou que as fiscais 122 
começaram a 1ª Etapa de viagens para a cidade de Castanhal, onde entraram em 123 
contado com o Delegado da região. Em seguida, a Sra. Presidente submeteu a ata 124 
CAFIS da 119ª Sessão Ordinária realizada em 18/12/2017, sendo aprovada por todos. 125 
2 – VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO ESTADUAL: O Conselheiro Carlos Sodré, Vice-126 
Presidente, informou que foi refeita a parceria com a Associação Comercial de 127 
Castanhal para o funcionamento da Delegacia de Castanhal, visto que a Delegacia ficou 128 
alguns dias inoperante; foi discutido junto à Câmara de Desenvolvimento Profissional 129 
sobre as realizações de eventos nos interiores e por fim, está sendo analisado um 130 
Sistema de Protocolo mais sucinto para as Delegacias, com objetivo de dar maior 131 
celeridade nos envios dos processos, além de visar a economicidade. 3-CÂMARA DE 132 
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FINANÇAS E CONTROLE INTERNO: O Conselheiro Rafael Laredo, Vice-presidente, 133 
apresentou as ações desenvolvidas pela Câmara, a saber: o fluxograma para melhorar 134 
os trâmites processuais no CRCPA, baseado no Ministério de Planejamento e o Modelo 135 
de Requisição de Diárias no qual o requisitante encaminhará para a autorização da 136 
Superintendente Executiva, depois seguirá para o Controle Interno e em seguida para a 137 
Contabilidade. Após a apresentação, o referido Conselheiro solicitou a apreciação e 138 
sugestões dos demais Conselheiros para posterior aprovação na próxima plenária. Em 139 
seguida, apresentou o balancete de dezembro de 2017. Com a palavra, a Sra. 140 
Presidente submeteu para aprovação o Balancete do mês de dezembro/2017, sendo 141 
aprovado por unanimidade, com abstenção do Conselheiro Raimundo Humberto e 142 
posteriormente a ata nº. 01/2018, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, o 143 
Conselheiro Rafael Laredo apresentou a Prestação de Contas do exercício de 2017, no 144 
qual relatou que houve ausência do documento de Declaração de Imposto de Renda 145 
da Conselheira Maria de Fátima Vasconcelos onde não atendeu a Instrução Normativa 146 
do Tribunal de Contas da União que diz que os membros dos órgãos devem apresentar 147 
no início de no final de mandato as declarações de renda. Mas que felizmente a 148 
Declaração foi apresentada e a Câmara sugeriu pela aprovação. Com a palavra, a Sra. 149 
Presidente submeteu para aprovação a Prestação de Contas do exercício de 2017, 150 
sendo aprovada por unanimidade. 4- CÂMARA DE REGISTRO: O Conselheiro José 151 
Ribamar Filho, Vice-presidente, registrou a não autorização de gravação de áudio e de 152 
imagem de sua pessoa. Em seguida, relatou sobre os assuntos da ata, a saber: 153 
Solenidade de Entrega de Carteira: A sessão solene de entrega de carteira será 154 
realizada no dia 19/04/2018, por ocasião da posse da nova diretoria do CRCPA. 155 
Solenidade de Colação de Grau: No dia 25 de janeiro no HANGAR – Centro de 156 
Convenções da Amazônia ocorreu a sessão solene de colação de grau do CESUPA, onde 157 
o CRCPA foi representado pelo Conselheiro Efetivo Ailton Ramos Correa Júnior,  e o 158 
discente Lucas de Oliveira Lourenço foi homenageado por se destacar com melhor 159 
desempenho do Curso de Ciências Contábeis dos formandos de 2017.2. Exame de 160 
Suficiência: O CFC informou que a primeira edição do Exame de Suficiência de 2018 161 
não será realizada em março ou abril até que se finalize a licitação para a contratação 162 
da entidade. Processos despachados e relatados: Registro Profissional = 50; Baixa de 163 
Registro Profissional = 88; Registro de Organização Contábil = 08; Baixa de Organização 164 
Contábil = 01 e Outros processos = 10 somando um total de 157 processos. 165 
Em seguida, a Sra. Presidente submeteu a ata nº 66/2018 da Câmara de Registro 166 
para aprovação, sendo aprovada por todos. 5-CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 167 
PROFISSIONAL: O Conselheiro Rodrigo Cavalcante, Vice-presidente, deu conhecimento 168 
a todos sobre as ações da Câmara, a saber: os eventos para o primeiro semestre estão 169 
sendo implementados de acordo com as parcerias realizadas e com os convênios em 170 
vigor; nos dias 16, 17 e 18 de Janeiro ocorreu a palestra do Professor José Luiz, com o 171 
tema “II Semana de Estudos Contábeis” no auditório do CRCPA; no dia 20/02 ocorrerá 172 
o Ciclo de Palestra com o Tema “O Contador como disseminador para uma Educação 173 
Fiscal Exemplar” no CRCPA; no dia 21/02 será a palestra “Pequenas e Grandes 174 
Corrupções” também no CRCPA; ressaltou que as parcerias serão feitas para a 175 
realização de ciclo de palestras visando a Educação Continuada com pontuação, de 176 
acordo com a NBC PG 12 (R2) para a qualificação de profissionais; no período de 26/02 177 
a 02/03 ocorrerá na Escola Técnica um curso de facilitadores de Educação Fiscal com 178 
duas turmas (manhã e tarde) para 25 pessoas, e conforme a demanda, poderá abrir 179 
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mais turmas; a programação dos fóruns e conferências estão prontas, faltando a 180 
definição das datas, sendo que será dada ênfase sobre o e-Social e para finalizar, o 181 
Conselheiro informou que a Câmara está verificando os convênios e parcerias que 182 
estão no prazo final e aqueles que estão com prazo indeterminado e possibilidade de 183 
realizar novos convênios como por exemplo: OAB/PA; BSSP e Vox Contábil. Em 184 
seguida, a Sra. Presidente submeteu a ata 10/2017 para aprovação, sendo aprovada 185 
por todos. 6- CÂMARA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: O Conselheiro Antônio 186 
Carlos desejou votos de sucesso para a nova gestão e em seguida, apresentou em tela 187 
a composição e o organograma da Câmara Administrativa e também apresentou as 188 
ações de cada setor, a saber: Gestão de Pessoas: foram apresentadas no Conselho 189 
Diretor e enviadas para a Diretoria para apreciação, as minutas da Portaria, Elaboração 190 
de cartilha “passo a passo” e o modelo de documentos para a implantação do Banco 191 
de Horas, onde o mais breve possível será implantado no CRCPA; foram realizadas a 192 
Capacitação de Funcionários, Estagiários e Assessores com palestra - I Formação 193 
Continuada do CRCPA e a Capacitação de Conselheiros através da I Reunião para 194 
Nivelamento de Conselheiros Empossados – Gestão 2018/2021 para um melhor 195 
entendimento sobre o funcionamento do Sistema CFC’CRC’s, da estrutura 196 
administrativa do Regional e dos trâmites processuais. Na oportunidade, informou que 197 
no dia 16/02 o expediente será interno, com funcionamento somente do protocolo 198 
para a realização de treinamento para os funcionários (II Formação Continuada do 199 
CRCPA) com a palestra “Execução Orçamentária e Financeira” e “Fiscalização de 200 
Contratos Administrativos”. Gestão Administrativa: foi iniciado o estudo de fiscal de 201 
contrato, pois os contratos estão sem fiscais desde julho de 2017; houve mudança na 202 
forma de pagamento: atualmente os pagamentos estão sendo feitos via 203 
autoatendimento do Banco do Brasil; antes eram feitos via cheques; no dia 07/02 foi 204 
protocolado no Tribunal de Contas do Estado do Pará um ofício propondo uma 205 
Cooperação Técnica para a Reforma da Sede do Regional, através de projetos 206 
executivos e com fiscalização pelo TCE/PA, no qual o CRCPA ganharia segurança 207 
processual e financeira. Na oportunidade, agradeceu a Presidente Conselheira Maria 208 
de Lourdes Lima de Oliveira pela receptividade e votos de apoio; está sendo analisado 209 
o novo layout do site CRCPA, com objetivo de facilitar o entendimento do usuário. 210 
Gestão Patrimonial: houve uma variação negativa entre 2016/2017 do imobilizado do 211 
Regional, devido à depreciação dos bens móveis e imóveis e por fim, relatou sobre os 212 
assuntos discutidos na reunião de Câmara: Gestão de Pessoas: Horário de 213 
Funcionamento passou a ser das 08h às 17h e atendimento ao público das 08h às 214 
16h30m; proposta do Banco de Horas; qualificação de Funcionários e Conselheiros, no 215 
qual foi discutida que nos próximos convênios será verificada a possibilidade de 216 
oferecer no mínimo uma vaga de especialização e um curso de graduação para os 217 
funcionários; Proposta de Auxilio Odontológico: foi deliberada na reunião do Conselho 218 
Diretor a abertura do processo (termo de referência/cotações) para contratação por 219 
considerar a existência de orçamento. Gestão Administrativa: Novo Layout do Site 220 
CRCPA em elaboração; Alienação dos imóveis da Pres. Vargas: o processo foi iniciado 221 
na gestão anterior, onde foi impugnada a contratação de leiloeiro, mas que o mesmo 222 
está sendo retomado para as devidas providências administrativas. Foi discutida na 223 
Câmara a possibilidade de consultar o CFC para a vinda de um leiloeiro daquele órgão; 224 
Reforma CRC: foi apresentada a proposta de cooperação para o TCE com fins de 225 
projeto executivo e fiscalização; relatou os processos abertos e em andamento e 226 
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ressaltou que será aplicada no Regional a Instrução Normativa 05/2017 do Ministério 227 
de Planejamento, Orçamento e Gestão (MPOG) e modelos de editais, termos de 228 
referência e contratos da Advocacia Geral da União (AGU). Gestão Patrimonial: foi 229 
incluído no nome do Conselheiro Flávio Heleno Solano Reis na Portaria de Comissão de 230 
Inventário Patrimonial do CRCPA e Tecnologia de Informação: está sendo verificado o 231 
Projeto de Informática do Exercício de 2018. Para finalizar, o Conselheiro Antônio 232 
Carlos informou que a ata 01/2018 da CAAD será submetida para aprovação na 233 
próxima reunião plenária. Com a palavra, a Sra. Presidente submeteu a ata nº 234 
10/2017 da CAAD para aprovação, sendo aprovada por todos. 7-INTERESSE GERAL: A 235 
Sra. Presidente passou a palavra ao Conselheiro Humberto Sena que parabenizou a 236 
nova gestão pelos trabalhos iniciados e em seguida se justificou pela abstenção na 237 
aprovação do Balancete de Dezembro de 2017, onde explicou que a cada início de ano 238 
é realizada a auditoria referente à gestão anterior e no relatório de auditoria de 2017, 239 
foi identificada na Prestação de Contas do exercício de 2016 a existência de nomes de 240 
alguns funcionários e conselheiros na conta Devedores Diversos do Balanço 241 
Patrimonial, onde foram feitas as recomendações. Em julho/agosto de 2017 alguns 242 
funcionários foram notificados sobre o assunto, mas que até o momento não foi 243 
resolvido e que a próxima gestão iria verificar. Em seguida, o Conselheiro José Ribamar 244 
Filho deixou registrado sobre o tumulto causado e a gravação feita sem a autorização 245 
dos Conselheiros, onde expôs as imagens e desta forma, solicitou à Câmara de Ética e 246 
Disciplina as devidas providências. E para finalizar, a Sra. Presidente encerrou a Sessão 247 
Plenária, baseada na alínea c do o Art. 23 do Regimento Interno do CRCPA, sobre a 248 
competência da Presidente: “c) conceder e cessar a palavra, interrompendo o orador 249 
que se desviar da questão em debate, falar contra o vencido ou faltar com a 250 
consideração devida ao CRC-PA, aos seus membros, ou a representantes dos Poderes 251 
Constituídos”. 8-ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às dezessete horas e quinze minutos, 252 
esgotados os assuntos da Pauta, a Sra. Presidente agradeceu a presença dos 253 
conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Camila Salgado, Secretária 254 
Executiva _________, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada 255 
por todos que assim desejarem. 256 
 257 
 258 
 
TICIANE LIMA DOS SANTOS 
Presidente 
 
 
ANTÔNIO CARLOS SALES FERREIRA JÚNIOR 
Vice-Presidente de Administração 
 
 
CARLOS AUGUSTO FROTA SODRÉ 
Vice-Presidente de Integração Estadual 
 
 
IAN BLOIS PINHEIRO 
Vice-Presidente de Fiscalização 
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JOSÉ RIBAMAR FRANÇA NUNES FILHO 
Vice-Presidente de Registro 
 
 
RAFAEL LAREDO MENDONÇA 
Vice-Presidente de Finanças e Controle Interno 
 
 
RODRIGO SILVA CAVALCANTE 
Vice-Presidente de Desenv. Profissional 
 
 
LUIZ THOMAZ CONCEIÇÃO NETO 
Conselheiro Efetivo 
 
 
MARIA DA CONCEIÇÃO PEREIRA DE LIMA 
Conselheira Efetiva 
 
 
MARIA DE FÁTIMA CAVALCANTE VASCONCELOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
MARIA VIEIRA DOS SANTOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
NELSON GUSTAVO RUFINO ROCHA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
RAIMUNDO HUMBERTO SENA DE OLIVEIRA 
Conselheiro Efetivo 
 
 

Ata Ordinária 745/2018, de 
09/02/2018. 
Referendada pela Ata Plenária 
746/2018 de 20/03/2018. 



 

  
 

1

 


